

En el gobierno de Atizapán, no se toleran actos de corrupción dentro de la corporación

GISELA GONZÁLEZ

En administraciones anteriores, en Atizapán de Zaragoza se cobraba por ingresar a la policía municipal y por los ascensos, reconoció el comisario de Seguridad, Fabián Gómez Calcáneo, durante la ceremonia de entrega de nuevos grados 2025, donde afirmó que actualmente no se toleran actos de corrupción dentro de la corporación.

“Hoy Atizapán no se arrodilla ante la corrupción y las sombras de la impunidad”, señaló el encargado de la Seguridad, tras apuntar que todos los ascensos otorgados se dan por el buen desempeño de los elementos.

“La única exigencia es el trabajo y el esfuerzo de todos los días, hoy Atizapán se pone de pie con honor”, apuntó.

Dan ascenso a policías por buen desempeño



En cuatro años, se han entregado más de mil 800 ascensos de grado, “eso habla de que cuando hay voluntad y se manejan las finanzas con transparencia y honestidad, se pueden alcanzar grandes cosas”

Al respecto, el presidente municipal Pedro Rodríguez Villegas dio a conocer que, en cuatro años, se han entregado más de mil 800 ascensos de grado, “eso habla de que cuando hay voluntad y se

manejan las finanzas con transparencia y honestidad, se pueden alcanzar grandes cosas”.

Este avance en materia de seguridad, de acuerdo a las autoridades locales, ha hecho que este municipio mexiquense sea un Centro de Capacitación sobre Estrategia para Prevenir la Delincuencia.

“No ha sido fácil ganar ese nombre y ese prestigio ante la presidenta de México, la Guardia Nacional, la Defensa Nacional y la Marina Armada, me siento honrado de que nos vean un referente de cómo se debe trabajar”, expresó el alcalde.

Rodríguez Villegas, apuntó que los policías de Atizapán cuentan con mejores herramientas de trabajo, lo que se ve reflejado en su trabajo, ya que es, de acuerdo a cifras del INEGI, es el municipio con mayor percepción de seguridad.



Cuautitlán entregará becas a universitarios

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Estudiantes de universidad del municipio de Cuautitlán, recibirán una beca económica de mil pesos mensuales.

Se trata del programa del gobierno municipal “Cuidando el Futuro 2025”, para apoyar la educación de las nuevas generaciones y combatir la deserción escolar.

Autoridades dieron a conocer que los requisitos para obtener la beca es vivir en Cuautitlán y tener entre 18 y 29 años de edad.

Además, el promedio de calificaciones

debe ser superior a 8, sin importar si el plantel universitario está dentro o fuera de Cuautitlán.

Se informó que el apoyo será entregado durante cinco meses, de junio a octubre y el registro estará disponible del 24 de mayo al 6 de junio de 2025, en las oficinas de la Dirección de la Juventud.

“Cuidando el Futuro 2025”, busca fomentar la permanencia escolar, prevenir la deserción y brindar un incentivo tangible que contribuya a cubrir los gastos educativos.

Con esta acción, el gobierno de Cuautitlán apuesta por apoyar el talento y el esfuerzo de las juventudes.



El 1 de junio hay elección de autoridades judiciales



Mexiquense vota, es justo

www.ieem.org.mx

IEEM MX IEEM Oficial IEEM Oficial

